

11200/J XXV. GP

Eingelangt am 15.12.2016

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

des Abgeordneten Doppler
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Europa, Integration und Äußeres
betreffend Dienstreisen per Bahn

Die Terminkalender der Mitglieder der Bundesregierung sind gut gefüllt. So sind Reisen ins Ausland genauso an der Tagesordnung wie Inlandstermine in den Bundesländern. Die Anzahl der Dienstreisen und die Gründe dafür, waren bereits mehrfach Gegenstand parlamentarischer Anfragen.
Es gibt jedoch Sparpotential hinsichtlich der gewählten Verkehrsmittel.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Europa, Integration und Äußeres folgende

Anfrage

1. Wie viele Dienstreisen absolvierten Sie seit Beginn dieser GP. mittels Eisenbahn? (aufgegliedert nach Dienstreisen und Monaten)
2. Was waren die jeweiligen Fahrtstrecken?
3. Was waren die jeweiligen Gründe für diese Dienstreisen?